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本赛季中超夏窗
开启的第一天，申花
队便做了一个“三连
宣”的大动作，除了与
外援特谢拉和阿马杜
完成续约之外，也迎
来了一位叫做“陈晋
一”的新援。

在申花俱乐部发
布的官方公告当中，
这样描述了从中国香
港来到黄浦江边的陈
晋一：“陈晋一虽然年
仅 21岁，但已具备丰
富的联赛、亚冠、洲际
赛场比赛经验，相信
他的加盟是对申花边
路的有力补充，也将
进一步优化球队年龄
结构。期待他尽快适
应磨合，帮助申花在
未来的多线赛场贡献
自己的力量。”

““一一””飞冲天飞冲天，，本周迎首秀本周迎首秀
【中超转会夏窗正式开启，申花官宣“港脚”陈晋一加盟】
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左路多面手，为亚冠储备

身高185厘米，可以踢左边后卫
与左边前卫，曾经留洋租借加盟西协
甲（西班牙第三级别）球队皇家联合，
出场5次打入1球。2023年，其重返
港超后累计出战100场打入5球、助攻
15次，先后两次捧起港超联赛冠军和1
次香港联赛杯冠军——当所有这些

“标签”都贴在了一名只有不到22岁
的年轻球员身上时，17日下午正式官
宣加盟上海申花队的中国香港球员陈
晋一引发外界极大的关注，自然也就
不难理解了。

事实上，16日晚上申花主场与成
都蓉城队的这场比赛，已经基本完成
了与新东家签约工作的陈晋一的身
影，就已经出现在了八万人体育场的
看台上面。作为这支上海球队里最

“嫩”的一朵“小花”，陈晋一其实早在
几天之前，就已经加入了申花队的“大
家庭”；而按照申花俱乐部官方的说

法，“待相关转会注册手续完成后，即
可代表申花出战”。也就是说，从理论
上讲，最快在本周五申花客场与佛山
队的足协杯比赛中，陈晋一大概率会
迎来自己作为申花球员在正式比赛中
的“首秀”。

出生于2002年 9月份的陈晋一
尽管还有三个月才满22周岁，但是
作为中国香港队中的一名“老将”，早
在2019年6月，他就已经代表中国香
港队出战过了。在刚刚结束的2026
年世界杯亚洲区预选赛中，陈晋一以
主力身份出战6场并收获一粒进球，
共计为中国香港代表队出战 17 场，
具备丰富的联赛、亚冠和洲际赛场比
赛经验，他的加盟不但是对申花边路
的有力补充，也将进一步优化球队年
龄结构。

值得注意的是，在另外一项“佐
证”球员能力和未来的数据上，陈晋一

在德转市场上的身价为25万欧元，虽
然从数字来看，如果放在中国男足国
家队球员的“群”里面，并不算高，但是
考虑到中超联赛因为之前金元时代导
致的“虚高”和“水分”，实打实靠自己
踢出来的陈晋一的身价并不低，而且
与目前在中超联赛效力的几名中国香
港球员的德转身价相比，差距并不算
大，更具年龄优势，同时又有上海申花
这样一个优势平台的陈晋一超越梁诺
恒跟茹子楠和安永佳这些大哥，或许
只是一个时间的问题。

确定转会申花之后，陈晋一表达
了对培养了自己的杰志队的感谢：

“感谢杰志队上下在过去六年的帮助
和支持，让我成为一个更好的球员，
也要多谢球迷一直以来的支持。离
开杰志感到不舍，但我的目标不止于
香港，希望到其他联赛接触更高水平
的足球。”

一直以来，斯卢茨基都想在左边
后卫的位置上，找到一名真正的纯左
脚选手。

海口冬训期间，初来乍到的斯卢
茨基通过观看申花队之前的比赛录
像，将之前两个赛季经常以主力身份
出战的温家宝和崔麟作为左边后卫
主力的主要人选，但可惜的是，由于
有伤在身，相当长的一段时间里，温
家宝只能跟崔麟以及外援特谢拉一
道，跟着体能教练在场边进行康复，
虽然小温在冬训最后阶段伤愈复出，
但也错过了最为关键的技战术磨合
阶段。

为了填补崔麟和温家宝留下的空
当，斯卢茨基一度将原本打右边后卫
的徐友刚调到了左路，并且在热身赛
中给了他不少出场时间。同样可惜的
是，当年曾经入选过中甲联赛最佳阵
容的徐友刚也没能抓住机会，无奈被
斯卢茨基放弃，就此失去了在申花的
位置，最终租借去了中甲球队。

凭借着在左边后卫上的出色表
现，杨泽翔不但坐稳了申花主力的位
置，更是入选了伊万科维奇执教的中
国男足国家队，并且在与韩国队的比
赛中首发出场，但是对一直想要找一
名正宗左脚左边后卫的斯卢茨基来
讲，无论杨泽翔还是今年联赛中几次
客串的老队长吴曦，其实都是逆足在
踢，多少会影响左路的传中质量，这也
是作为左脚将的陈晋一进入申花俱乐
部视野并且最终加盟的关键所在。

能够成为上海申花俱乐部今年夏
季转会的“第一签”，显然不仅仅是因

为陈晋一用左脚踢球那么简单，按照
知情人士的说法，跟以往的引援一样，
申花方面是在对球员进行了详细的背
调和考察之后才做出的选择。“从他
（陈晋一）在联赛和洲际比赛的表现来
看，这名球员除了个人技术能力之外，
还能踢左边后卫、左边前卫和左中位
等多个位置，场上的战术纪律性以及
整体性都不错，世预赛上面对伊朗这
个亚洲强队依然敢打敢拼，所以无论
是技战术层面还是精神属性来看，都
是现在这支申花队需要的。另外，陈
晋一还有一手大力手抛球的绝活，这
也是中国香港队进攻当中的固定套路
之一，申花队也将继澳大利亚球员米
利甘之后，迎来又一位属于自己的‘大
力水手’。”

除此之外，随着今年9月份亚冠
联赛精英赛开打，再加上足协杯，以申
花队现有的人员储备，想要支撑双线
甚至三线作战，多少会有些吃力，而且
这还是在球员没有大的伤病以及非战
斗性减员的情况下，在队内那些从梯
队上调过来的年轻队员暂时还顶不上
来的情况下，通过引援来补强势在必
行。更重要的是，随着亚足联新的亚
冠精英赛规程出台，不再对参赛球队
的外援人数进行限制，有着丰富亚冠
以及洲际比赛经验的陈晋一不但可以
出战亚冠精英赛，在中超联赛也能以
港澳台球员身份参加比赛，不受外援
出场人数的限制，从这个角度来讲，如
果陈晋一能够通过自己的表现在申花
队打上主力，这次引援绝对算得上是

“超值”了。

随着陈晋一的到来，斯卢茨基在申
花后防线的用人上面，也有了更大的选
择余地，通过不同的人员搭配，也有了
打出不同风格和比赛内容的可能。

从最近几天的训练来看，陈晋一
融入申花这支球队的速度相当快，一
方面在转会申花之前，球员一直都在
正常训练和比赛，竞技状态保持在一
个相当不错的水平；另一方面，作为申
花队主教练，斯卢茨基也像自己之前
强调的那样，在他的球队当中，没有内
援外援以及所谓新老队员的区别，所

以他一直鼓励球员在训练当中放开手
脚展现自己，同时也欢迎队员积极主
动地与自己进行沟通，这样的氛围之
中，陈晋一适应起来自然不会有太大
的问题。

如果陈晋一能够在短时间内挑起
左边后卫“大梁”的话，被“解放”出来
的杨泽翔既可以重新回到右路，也能
继续留在左路跟新队友继续搭档，充
分释放后者的进攻能力，同时也在中
前场增加一个高点。从这个赛季之前
的比赛来看，在左右两个边后卫的位

置上，斯卢茨基有杨泽翔、吴曦和外援
马纳法等几个选择，在陈晋一加盟之
后，申花主帅可以根据对手的不同，加
上自身进攻或者防守的需要，排出至
少两套不同的边路人员组合，用业内
人士的话说就是“在需要加强进攻的
时候，直接把攻击力更强的马纳法顶
到前场，利用他的速度和过人冲击对
手防线，后面的防守右路有杨泽翔或
者吴曦在，左边有陈晋一，也不会受到
太大影响，就看斯帅怎么样用了”。

按照足协杯赛的赛制，本周五客

场与佛山队的这场比赛中，申花队只
能使用三名外援，而这也就意味着，
包括陈晋一在内，本土球员将获得更
多的出场机会和时间，承担起为申花
赢球的重任。如何在不影响晋级下
一轮比赛的前提下，利用这场足协杯
比赛为即将到来的下半赛程中超联
赛做好准备，不管对主教练斯卢茨基
还是刚刚与阿马杜、特谢拉续约并且
签下“新人”陈晋一的申花队来讲，
都将是一次难度不小的考验。

已迅速融入申花，斯帅现在有两套阵容打底

老练的“00后”，懂感恩更期待超越
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